



ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりの木っ子

☆5・6年・出張スポーツ出前授業「馬術体験」

【12月18日】

12月18日(月)の①②限目に、5・6年生がスポーツ出前授業として、鈴鹿市馬術協会の河北浩峰さんをはじめ6名の方にお越しいただき馬術の体験をしました。

①限目は、6年生の教室にて、「馬術の楽しさ」や「馬を通じて信頼関係・コミュニケーションの重要性」「馬を通じて他者への思いやりの重要性」などについて教えていただきました。

馬術は「言葉を発することができない馬と共にあること」が最大の魅力で、男女の区分などなく同じ条件で実施されるスポーツ。オリンピック種目の中で、馬がパートナーなのは馬術のみ。障害馬術と馬場馬術があることを映像を交えて説明していただきました。次に「馬を知ろう」として、馬の体の特徴や馬の日常管理の仕方などを教えてもらいました。馬の表情には、「耳を立てて何かを見つめる」集中の表情、「前かき」(何かを訴えている、苦痛を訴えている)、「フレーメン」「耳を後ろにふせる」敵意を感じている表情などがあることを教えてもらいました。また最後に

生き物は思い通りになりません。なのでお世話するなどして信頼関係を築きコミュニケーションをとりましょう。馬には優しい言葉や色々な口調で話しかけて、他者理解をしながら、自分の意志感情を伝えるようにしましょう。

といったことを教えていただきました。また、このことは、友だち関係においても大切だとお話ししていただきました。

②限目は、運動場にて、5・6年生は、乗馬体験と餌やり体験をさせてもらいました。②限目の途中から、1・2年生はスキンシップ体験を、3・4年生はスキンシップ体験と餌やり体験をさせてもらいました。最後に、感想を発表しました。



【ゼン】・・・一人で乗馬体験



【エレン】・・・二人ずつ乗馬体験



【カスタードプリン】・・・乗馬体験のあと、1～4年生もスキンシップ体験を



【餌やり体験・ニンジンをどうぞ】

わんせい せいかつか だいこん しゅうかく
 ☆1・2年生が生活科の時間に大根を収穫しました! 【12月18日】



9月13日(水)の3限目に、1・2年生はJA 鈴鹿庄内支店さんの圃場にて、大根白菜、ニンジンの種まきを体験させて頂きました。とっても小さな種が飛んでいかないように注意しながら取り組みました。

12月18日(月)の3限目に、1・2年生でJA 鈴鹿庄内支店さんの圃場にて、大根の収穫をさせて頂きました。とっても大きく成長した大根を一人1本ずつ家にもって帰りました。ニンジンも、馬術体験の餌やりに使わせてもらいました。JA 鈴鹿庄内支店の皆様ありがとうございました。

ぜんこう じどうしゅうかい たの
 ☆全校で、児童集会を楽しみました。 【12月19日】

12月19日(火)の2限目に、体育館で児童集会を行いました。ねらいは2つ。一つは、これまでの学校生活を振り返り、気持ちの良い学校生活を送るためにどうするとよいか考えること、もう一つは、縦割り班活動を通して、仲を深めることです。

児童会より、あいさつのあと、あいさつ運動・トイレのスリッパの整理整頓の状況の報告がありました。トイレだけでなく、図書館などみんなで使う場所のきまりも守っていきましょう。その後、縦割り班活動として、クイズの正解の場所を尋ねると次の問題があるという「たからさがし」に挑戦しました。児童会役員のみなさん、楽しい企画をありがとう..

